
町内企業
就労者

　

こ
れ
ま
で
町
民
の
み
な
さ
ん
の
ご

協
力
を
い
た
だ
き
、
ま
ち
づ
く
り
を

進
め
て
き
ま
し
た
。
改
め
て
責
任
の

重
さ
を
感
じ
る
と
と
も
に
、誠
心
誠
意
、

こ
れ
か
ら
も
み
な
さ
ん
と
一
体
と
な
り
、

頑
張
っ
て
い
く
所
存
で
す
。
そ
し
て
、

若
い
人
た
ち
に
し
っ
か
り
と
引
き
継

い
で
い
け
る
町
を
つ
く
る
こ
と
が
、
こ

の
４
年
間
に
課
せ
ら
れ
た
自
分
の
一

番
の
仕
事
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

ま
ず
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
症
対
策
を
し
っ
か
り
行
い
た
い

と
考
え
て
い
ま
す
。
感
染
者
に
対
し

て
差
別
や
偏
見
の
な
い
社
会
、
み
ん

な
で
助
け
合
い
暮
ら
し
て
い
け
る
温

か
い
社
会
を
築
い
て
い
き
な
が
ら
、

感
染
症
の
予
防
と
経
済
支
援
に
取
り

組
ん
で
い
き
ま
す
。

　

ま
た
、
長
年
思
い
を
積
み
重
ね
て

き
た
「（
仮
称
）
甘
楽
Ｐパ
ー
キ
ン
グ
エ
リ
ア
Ａ
ス
マ
ー

ト
Ｉ
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
Ｃ
の
整
備
」、
安
定
し
た
水
を
供

給
す
る
た
め
の
「
白
倉
浄
水
場
の
改

修
」、
子
育
て
支
援
を
充
実
さ
せ
る

「
認
定
こ
ど
も
園
の
開
園
」、
活
力
あ

る
地
域
社
会
を
実
現
す
る
た
め
の
人

口
減
少
対
策
な
ど
、
住
民
が
安
心
し

て
生
活
し
、
次
の
世
代
へ
つ
な
が
る

ま
ち
づ
く
り
を
み
な
さ
ん
と
と
も
に

進
め
て
い
き
ま
す
。

　

誇
り
を
持
っ
て
暮
ら
せ
る
町
を
み

な
さ
ん
と
一
緒
に
つ
く
っ
て
い
き
た

い
と
思
っ
て
い
ま
す
の
で
、
ご
理
解

ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

　甘楽町に１年住み、この町にたくさん
助けてもらいました。本当に楽しく、こ
こにずっと住みたいです。町の伝統文
化を勉強する機会やボランティアに参
加できる機会をぜひつくってください。

　サッカーで陸上競
技場や総合公園の天

然芝を使用でき、とても感謝し
ています。健診も丁寧にしてく
れ、子どもも安心して生活でき
ると思います。町民が健康を保ち、
スポーツを楽しめる環境をこれ
からも整備してください。

茂原佑陽 さん

̶

茂
原
町
長
に
お
聞
き
し
ま
し
た

荒廃農地解消対策
など、農村景観を維持

していることは良いと思います。
農地を守る意識の啓発や環境整
備を継続して行い、地域の人た
ちと農業者が共存共栄していけ
るようなまちづくりを進めても
らいたいです。

高橋真澄 さん

̶ 町民のみなさんにインタビュー ̶
甘楽町をどう思いますか？これから町に期待することを教えてください！

ズォン・スアン・
ホアン さん

チャン・ヴァン・
トイ さん

農業従事者 甘楽中３年

みなさんと共に

５
期
目
の
当
選
を
果
た
し
て

取
り
組
む
ま
ち
づ
く
り

力
を
合
わ
せ

力
を
合
わ
せ 

誇
れ
る
ま
ち
を
目
指
し
て

誇
れ
る
ま
ち
を
目
指
し
て

　７月27日、役場前庭で支持者や町職員が出迎えるなか、茂原荘一町長が
５期目の初登庁をしました。

支持者から拍手で迎えられる茂原町長

　

７
月
７
日
に
告
示
さ
れ
た
甘
楽
町
長

選
挙
は
、
４
回
連
続
の
無
投
票
と
な
り
、

昭
和
34
年
の
町
発
足
以
来
最
多
と
な
る

５
期
目
の
茂
原
町
政
が
７
月
23
日
か
ら

ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

徽
き

章を佩
はい

用される茂原町長
峯岸選挙管理委員長（右）が当選証書を付与
（７月13日）

町政の動き
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